北明小学校だより



# かがやく北明っ子

No. 10

令和2年 9月28日 校長 島ノ汀 佳弘

学校教育目標:『地域のよさをいかし、夢をもち、未来を担う学校づくり』

めざす子ども像:ひとみ・こころ・いのち かがやく北明っ子

秋本番です ~いろいろな「秋」をしっかり楽しみましょう~

今週から10月になります。10月は空気が澄みわたり、突 きぬけるような青空が広がる爽やかで過ごしやすい時節です。

また、「実りの秋」「食欲の秋」「芸術の秋」「スポーツの秋」 など、何をするにも最高の季節になってきました。今は「秋」 のよさを感じながら、いろいろなことにチャレンジできたらい いなと思います。



【中秋の名月は 10月1日です】

『学習』『運動』に最適な今の時期に、「授業は集中して真剣 に」「家庭学習を充実させ」「休み時間は運動場で元気に遊び」「スポーツは猛練習」とい ったように、一人一人の子どもたちが学習や運動を楽しみながら、頑張ってくれることを 期待しています。

また、『読書』もおすすめです。秋の夜長にテレビを消して、読書はいかがでしょう。 親子で読書するのもいいと思います。きっと素敵な時間を過ごせることでしょう。 みなさん、いろいろな「秋」をしっかり楽しみましょう。

# PTA教育講演会(9/12)

~情報モラル講座「ネット時代 被害者にも加害者にもならないために」~

「ネットトラブル」という言葉を聞かれたことがあると思います。スマホやケータイ、 インターネットなどはとても便利ですが、使い方によっては事件や事故、犯罪などに巻き 込まれる危険性があることをよく理解しておかなければなりません。







【教育講演会の様子】

9月12日(土)、ITサポートさが理事長である 陣内 誠様を講師として招き、5・ 6年生児童と保護者を対象にPTA教育講演会が行われました。演題は「ネット時代 被 害者にも加害者にもならないために」で、身近で起こっている事例を交えながら、たくさ んの資料や動画を使って分かりやすく話をしていただきました。

講演を聴いて、だれもが安心してインターネットを利活用でき るためには、

- 〇正しい付き合い方をきちんと理解し、ルールやマナーをしっ かり守らなければならない。
- 〇大人がきちんと役割を果たさなければならない。

## などを強く感じました。

子どもたち(もちろん保護者も)は真剣に話に耳を傾け、しっ かり考えることができた講演会でした。「自分の未来は、自分で守

る」ということを心に刻み、学んだことを今後の生活に生かしてもらいたいと思います。 多数のご参加、誠にありがとうございました。

### <保護者の感想>

- ○いつもなんとなくネットを見て、なんとなくラインして、なんとなくの繰り返しです。情報が周りに拡散し ていることを知り、とてもこわくなりました。子どもたちの安全なネットの利用の前に、大人が慎重に考 えてネットを利用する必要があるとあらためて考えさせられました。言葉や動画のやりとりの仕方をあ らためて正しく使用しなければいけないと思わされました。とてもいい機会になりました。子どもよりも大 人の方が、もっと学ぶべきことが多いように感じました。
- ○終始分かりやすく、勉強になりました。子どもの未来、友だちの未来をつぶさないようにみなで気 を付けないといけないと思いました。小4の子どもにも、後々伝えていこうと思いました。



№ < 10月・11月の主な行事予定>

10月1日(木)修学旅行1~4年、6年 11月2日(月)全校朝会

5年航空教室

2日(金)委員会活動

5日(月)全校朝会

7日(水)ノーテレビノーゲームデー

9日(金)運動会結団式、通知表配付!

12日(月)運動会練習開始

16日(金)クラブ活動

23日(金)運動会準備

25日(日)運動会(弁当の日)

26日(月)振替休日

27日(火)弁当の日

30日(金)委員会活動

4日(水) ノーテレビノーゲームデー

5日(木)交通安全教室

10日(火)5年宿泊体験学習~11日

20日(金)避難訓練(火災)

24日(火)児童集会

